



# Advancing Health Equity

**W I D E R C O N F E R E N C E**

**Comparisons of life styles and living standards** increasingly pay attention to non-income dimensions of well-being. Health in particular is recognized for both its intrinsic and instrumental value, contributing directly to an individual's level of well-being, and indirectly through its impact on other components. Substantial and widespread improvement in health outcomes has taken place during the past century. Despite this progress many individuals suffer health deprivation, with outcomes falling far short of those commonly accepted elsewhere. This conference will bring together researchers and practitioners, from both developed and developing countries, to analyze the causes and consequences of health deprivation and inequality, to examine patterns and trends in these outcomes, to evaluate alternative policy options, and to identify future research directions.

## Conference topics will include:

- concepts and measures of health status
- trends in health deprivation and inequality
- causes of health deprivation and inequality
- link between health and income deprivations
- labour market outcomes and health status
- nutrition and health
- intra-household issues in health
- evaluating alternative health policies

Helsinki, Finland, 29 - 30 September 2006  
Marina Congress Center  
Katajanokanlaituri 6



UNITED NATIONS  
UNIVERSITY

**UNU-WIDER**

World Institute for Development  
Economics Research



# Pour plus d'égalité face à la santé

**Conférence du WIDER**

Les comparaisons entre niveaux et styles de vie accordent une importance croissante au bien-être dans ses aspects hors revenu. La santé occupe à cet égard une place grandissante, pour sa valeur intrinsèque et instrumentale : elle contribue en effet directement au niveau de bien-être d'un individu et son impact s'étend, indirectement, à d'autres domaines. Le siècle dernier a vu une amélioration sensible et généralisée des performances en matière de santé. Mais ces progrès n'empêchent pas de nombreux êtres humains d'être encore privés de soins de santé, certains pays affichant des résultats très en deçà des normes communément admises ailleurs. Cette conférence réunira chercheurs et praticiens de pays développés et en développement, afin d'analyser les causes et les conséquences de ce déficit et de l'inégalité face à la santé. Les participants examineront aussi les schémas et tendances associés à ces résultats, avant d'évaluer les alternatives politiques envisageables et d'identifier de futures pistes de recherche.

Helsinki, Finlande, 29-30 septembre 2006  
Centre de congrès Marina  
Katajanokanlaituri 6

Plusieurs thèmes seront abordés  
à cette occasion :

- statut sanitaire : concepts et mesures
- évolution de la privation et de l'inégalité en matière de santé
- origine de cette situation
- privation de revenu et privation de soins de santé
- performances du marché du travail et statut sanitaire
- nutrition et santé
- familles et santé
- évaluation de politiques sanitaires alternatives



UNIVERSITÉ DES  
NATIONS UNIES

**UNU-WIDER**

Institut Mondial de Recherche  
Sur L'Economie du Développement

conception : Ara Kazandjian photographie : © Lehtikuva / Reuters / Supri 2002 IMAP impression : Forssan Kirjapaino OY

Cette conférence s'adresse à la communauté des chercheurs et des décideurs – dans les universités, les instances gouvernementales et les organismes de coopération au développement.

Inscriptions et renseignements : [www.wider.unu.edu](http://www.wider.unu.edu)